
　毎年多くの人でにぎわうお祭り「百
ひ ゃ く え ん

縁商店
街」が帰ってきました！９月２日・３日に開催
されたこのイベントは、幅広い年齢層から人気
があり多くの人が訪れます。このページでは百
縁商店街に携わった人たちにフォーカスした内
容を取り上げていきます。

　大きなお祭りのほかに、今年はそれぞれの地域でも
たくさんの催しが行われました。
　こうしたイベントにも子どもたちが手伝いや出し物
などで参加し、会場を盛り上げました。皆さんも身近
なお祭りなどに参加してみませんか。

みんなで盛り上げよう！

地域イベント地域イベント

　浦安駅前を中心とした通り沿いで行われるお祭りで、平成25
年から開

かい

催
さい

されています。浦安駅前通り・西友通り・せせらぎ通
りの３本の通りをにぎやかにするさまざまなジャンルのお店と出
会うのも、楽しみのひとつです。
　開催当初は50店

てん

舗
ぽ

程度の出店でしたが、回数を重ねるにつれ
数は増え続け、コロナ禍を乗り越え４年ぶりに復活した今年は約
70のお店が参加しました。
　そんな百縁商店街の名物は大道芸やパレードとなっていて、毎
年多くの人を魅

み

了
りょう

しています。

　夏休み中に教室に集まり、ボール入れゲームの台を作製している生徒たち。実
じっ

際
さい

に台へボールを投げると、思いのほか枠
わく

の中に入らず、ボールの種類や投げ方について話し合いました。

って？

盛り上げ隊！！

商店街
百縁

10
0

東海大学付属浦安高校からも出店！
　「総合的な探求の時間」の授業の成果発表において、選ばれたクラス
が百縁商店街へ出店することが決まりました。クラスの代表者２人に意
気込みを聞いてみました。

　百縁商店街を盛り上げたいと言ったのは自分で、その理由
は自分が浦安市民で小さい頃から百縁商店街に行っていてす
ごく楽しかったからです。
　今度は支える側になってボランティアとしてお手伝いをし
たいと思ったのと、どこもコロナでお祭りが減っているから
浦安を盛り上げたいという気持ちもあり、提案をしました。井上さん

　子どもがメインの百縁商店街で、東海大浦安の生徒が少し
でもサポートすることで、より一層盛り上げられるものにし
たいです。また、子どもたちが遠

え ん

慮
り ょ

をしないで楽しめるもの
にしたいと思いました。
　百縁商店街を作り上げてきた人には、感謝と尊敬をもって
取り組みたいと思いました。片桐さん

Q百縁商店街を開催しようと思った理由は？
　浦安駅周辺のお店同士が交流を持ってほしい
と思ったことと、来てくれた人にもお店のこと
を知ってほしいと思い開催しました。
Qなぜ、開催地を浦安駅に？
　舞浜駅周辺はとても栄えていて、新浦安駅周
辺はイベントも多く活気があるのに対して、浦
安駅は大きなイベントもないので、もっと活気
のあるまちにしたいと思い浦安駅を選びまし
た。

Qお祭りを開催した感想は？
　４年ぶりの開催で、その間に法律が改正され
るなど、コロナ禍前とは違うやり方で準

じゅん

備
び

を進
めるのが大変でしたが、お店やお客様から「楽
しかった」と評価していただいたので、開催し
てよかったです。
Q今後はどんなお祭りにしていきたいですか？
　運営してくれた店舗にも、訪れてくれた人に
も、いい影

え い

響
きょう

を与えられたらうれしいです。今
後も継続してやっていきたいです。

百縁商店街実行委員長　大塚孝典さん

　当日はどのお店も多く
の人でに

ぎわっていました！

　東海大浦安のブースに
もたくさ

んの子どもが来て、真剣
な顔をし

ながらゲームを楽しんで
いる姿を

見ることができました。

お店同士がつながるきっかけに

入船自治会夏まつり（寿太鼓）
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インタビュー！納涼盆踊り大会に来た人に

みんなが待っていた盆踊り盆踊り
　８月14日・15日には、浦安小学校で、浦安市自治会連合会設立60周年記念納涼盆踊り大会が行わ　８月14日・15日には、浦安小学校で、浦安市自治会連合会設立60周年記念納涼盆踊り大会が行わ
れました。会場には４年ぶりの開催を待ち望んだ方がたくさん集まり、熱気に包まれました。れました。会場には４年ぶりの開催を待ち望んだ方がたくさん集まり、熱気に包まれました。

盆踊り大会には、
初めて来ましたか？Q ●久しぶりに来たが、人が多くなった

●初めて来て、にぎやかだなと思ったA

盆踊りを踊ってみた
感想は？Q ●いろんな人と一緒に踊れて楽しかった

● また踊りたいA

盆踊り大会でどんな
ことをしましたか？Q

●盆踊りを見たりした
● チョコバナナやスーパーボールすくい
を楽しんだ

A

なぜ踊りたいと
思ったのですか？Q ●浦安と盆踊りが好きだから

●子どもの頃から踊ってきたからA

　私は、この盆踊り大会を地域の活性化のために行っているの
かと思っていましたが、実際は、浦安市民が仲よくなって住み
やすい地域になるようにという目的もあり開催していることが
わかりました。
　私自身、盆踊り大会はお祭りと違って「踊り」というイメー
ジが強くあり、あまり興味がなかったのですが、この盆踊り大

会では苦手な人も一緒に楽しく踊っていたり、教え合ったりし
ている姿を見て、イメージが大きく変わりました。
　世代を超えて一つになって踊っているというのは、この盆踊
り大会の目的の一つである「浦安市民が仲よく」がかなってい
るのではないかと思いました。盆踊りのほかにも、家族や友達
などと屋台で遊んでいる人たちもいて、とてもよい雰囲気で楽
しそうだなと思いました。
　今まで参加したことがある人はもちろん、参加したことがな
い人も、ぜひ来年の納涼盆踊り大会を体験してみてください。

世代を超えて輪になる

シーガーデン新浦安自治会の夏祭り（明海よさこい連） 明海の丘夏まつり（明海中学校管弦楽部）
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